

## Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Hadiri Peresmian Rumah Baru Sdr. Ato di Kp. Mekarjaya Diiringi Harapan Baru

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

May 1, 2024 - 15:40



*Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Hadiri Peresmian Rumah Baru Sdr. Ato di Kp. Mekarjaya Diiringi Harapan Baru*

Cikangkung, Sukabumi - Sebuah peristiwa istimewa menyemarakkan pagi hari di Kp. Mekarjaya, Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu, 1 Mei 2024. Di bawah sinar matahari yang cerah, warga bersama para tokoh masyarakat dan undangan berkumpul untuk merayakan peresmian rumah baru Sdr. Ato yang ditandai dengan seremoni gunting pita oleh Ketua Yayasan Forum Silaturahmi Barisan Benteng Pajampangan, H. Isep Dadang Sukmana.

Acara yang dimulai tepat pukul 08.30 WIB ini tidak hanya tentang sebuah rumah baru, tetapi juga simbol harapan dan kebersamaan. Di hadapan rumah yang masih berbau cat baru tersebut, H. Isep Dadang Sukmana, dengan senyum

lebar, menggantung pita sebagai tanda rumah tersebut siap dihuni dan dinikmati.

Tidak hanya peresmian, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi antar elemen masyarakat. Kehadiran tokoh-tokoh penting seperti perwakilan Kapolres Sukabumi, yang diwakili oleh Kapolsek Ciracap, unsur Forkopimcam Ciracap, Kepala Desa Cikangkung, serta tokoh agama dan pemuda menambah khidmat acara tersebut. Ormas dan OKP, serta warga masyarakat, juga turut andil dalam meramaikan acara.

Semangat kebersamaan dan ketertiban menjadi poin utama yang terasa sepanjang acara. "Kegiatan ini berjalan dengan aman dan lancar. Ini adalah bukti solidaritas dan gotong royong yang selalu menjadi ciri khas masyarakat kita," ujar IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, S.M, MH, Kapolsek Ciracap yang memantau langsung jalannya acara.

Pukul 11.00 WIB, acara resmi ditutup, meninggalkan senyum dan tawa di antara warga yang berbaur menjadi satu. Peresmian rumah Sdr. Ato bukan hanya sebuah acara, melainkan sebuah momentum perayaan komunitas yang memperkuat tali persaudaraan di tengah masyarakat.

Selamat kepada Sdr. Ato atas rumah baru yang semoga menjadi awal dari banyak kebahagiaan yang akan datang. Kepada semua yang terlibat dan hadir, terima kasih telah menjadi bagian dari hari bersejarah ini.